



# News Release

# Communiqué

N° 243

Le 1<sup>er</sup> novembre 1991

## LE MINISTRE WILSON DIRIGERA DES MISSIONS COMMERCIALES AU JAPON ET EN CORÉE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, dirigera deux délégations commerciales de haut niveau, l'une au Japon et l'autre en Corée, afin d'élargir les relations commerciales actuelles et d'explorer de nouvelles possibilités d'établir des liens avec ces deux pays. Vingt-cinq représentants de l'industrie canadienne venus de partout au pays accompagneront le Ministre en Corée, et treize se rendront avec lui au Japon.

«Dans un contexte commercial de plus en plus ouvert et mondialisé, il est essentiel de faire connaître à d'importants partenaires, tels que le Japon et la Corée, des biens et des services canadiens concurrentiels, a déclaré M. Wilson. L'esprit d'équipe canadien qui règne au cours de nos réunions avec des dirigeants des milieux commerciaux et politiques nous aidera à réaliser cet objectif.»

La délégation à destination du Japon sera composée de représentants de divers secteurs industriels, à savoir des produits du poisson et des produits alimentaires, des pièces d'automobile, des machines et de l'équipement, du tourisme, des matériaux de construction et du logement. Du 5 au 8 novembre, ces dirigeants d'entreprise tenteront de repérer des débouchés en vue d'une expansion des liens commerciaux non seulement à Tokyo mais aussi à Sapporo, à Sendai, à Nagoya, à Hiroshima et à Osaka, et ce, dans le cadre d'une initiative du gouvernement canadien visant à faire connaître aux exportateurs les marchés régionaux en dehors de Tokyo.

M. Wilson aura l'occasion de rencontrer les nouveaux ministres choisis pour former le nouveau cabinet japonais le 5 novembre. De plus, M. Wilson inaugurera officiellement le nouveau bureau commercial canadien à Fukuoka, le 8 novembre.

Ce bureau s'inscrit dans le cadre de la stratégie conçue par le Canada pour accroître sa présence régionale au Japon, et qui a été annoncée par le premier ministre Brian Mulroney, lorsqu'il s'est rendu au Japon en juillet pour inaugurer le nouvel immeuble